

Cientos de niños gallegos ruedan su primera película con el "I Ouff na escola"

Esta iniciativa pionera utiliza el audiovisual para incentivar la creatividad en la enseñanza



El Auditorio a rebosar con el "Ouff na Escola. // Iñaki Osorio

M.J.A. - OURENSE Cientos de alumnos de Galicia de Infantil, Primaria y Secundaria tuvieron la oportunidad de filmar su primera película y contar desde la historia del abuelo, hasta la de su pueblo o su familia o incluso reinterpretar la Guerra Civil a través del "I Ouff na Escola", una iniciativa pionera organizada dentro del Ourense Film Festival y que dio a alumnos de toda Galicia la oportunidad de incentivar la creatividad en la enseñanza a través de este caso del audiovisual.

El Auditorio Municipal se quedó ayer pequeño para acoger a los niños que llegaban desde concellos de Ourense y del resto de Galicia, para recibir los premios en una gala que estuvo dirigida por alguien muy próximo a los jóvenes, Rubén Riós, actor y director gallego, conocido por obras como "Pradolongo". El jurado estuvo integrado por Manuel González ex director de la Agencia Galega del Audiovisual; Gregorio Ferreiro, de la Secretaría Xeral de Política Lingüística; el profesor José Paz y el propio Rubén Riós, así como César Silva periodista experto en cine y director de programación del Ouff, quien como miembro de la organización cree "que es necesario dar oportunidad a las demandas del profesorado de estimular la creación dentro de la docencia". Por su parte Paulino Pena, coordinador provincial de equipos de Normalización Lingüística, agradeció el programa "y la buena coordinación entre Concello y Xunta".